

## Un modèle économique original fondé sur l'innovation et l'adaptation

Né de l'imagination fertile de notaires lyonnais, entre autres de Me Paul DUBOST et, pour ne citer qu'eux, Me André LAPEYRE, Me Michel CACHIA, Me René DELORME, etc., confrères d'autres territoires, qui ont eu cette intuition « géniale » de concevoir et constituer une organisation « propriété » d'une profession dont le droit est le cœur du métier, pour répondre au besoin essentiel de partage de la connaissance, le CRIDON LYON, le premier, n'a jamais depuis 1962, cessé d'évoluer.

Entre ce qui fut au départ une idée, puis un « simple » service de la Chambre des notaires du Rhône, pour devenir une véritable entreprise de prestations de service, le concept a essaimé sur le reste du territoire dans quatre autres structures qui ont adopté le nom de « CRIDON » et ont le même objet.

Cet essaimage a même dépassé nos frontières pour inspirer notamment la Suisse, l'Allemagne, le Vietnam...

Le développement de la profession, l'inflation législative, l'internationalisation du droit, la complexité croissante et la spécialisation du droit ont conduit les fondateurs, puis leurs « héritiers » à réinventer sans cesse le concept, et surtout à permettre à leurs confrères de 33 autres départements de rejoindre, puis adhérer, à ce qui devint un groupement d'intérêt économique.

En 60 ans, et plus encore depuis ces sept dernières années, le CRIDON LYON a fait sien ce « théorème » de Charles Darwin : *« Les espèces qui survivent ne sont pas les espèces les plus fortes, ni les plus intelligentes, mais celles qui s'adaptent le mieux aux changements. »*

Le développement du digital, les attentes nouvelles d'une profession elle-même poussée à se renouveler sans cesse pour être encore plus performante, attentive aux nouveaux besoins et comportements des acteurs économiques, ont contraint le CRIDON LYON à faire évoluer son organisation, ses services, et surtout anticiper des adaptations indispensables à la pérennité et au développement de ce très bel « outil » de la profession.

Creuset reconnu en France et à l'étranger pour son expertise Juridique, l'engagement de ses collaborateurs, le CRIDON LYON doit sans cesse se renouveler, transformer les contraintes en opportunités, afin de perpétuer la tradition de l'innovation insufflée par ses « pères » fondateurs. Si ses métiers « cœur » - historiquement, le premier, le partage de l'information et la documentation, le second, la consultation juridique, puis la formation continue - ont été très longtemps l'apanage de l'entreprise, l'accompagnement des offices notariaux dans leur évolution et leur transformation est devenu ces dernières années à la fois une ambition et une volonté politique portées par le Conseil d'Administration pour devenir une réalité.

Si les moyens digitaux permettent efficacité et proximité relationnelle, notre siège social, au « 37 » du boulevard des Brotteaux, à Lyon, épicerie de notre périmètre d'intervention, accueille régulièrement sessions de formation, comités scientifiques, rendez-vous de consultations...

Qu'elle soit physique ou digitale, notre ambition est d'exprimer nos valeurs profondes : expertise, proximité, simplicité, innovation et sens du service.

**Me Brigitte RACLE**  
Présidente

**Me Pierre MILAN**  
Administrateur

**M. Michel MANENT**  
Directeur Général

**Me Edmond GRESSER**  
Administrateur